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Приятно видеть каждого из вас здесь сегодня вечером. Спасибо, что пришли. 
Мы рассматриваем главу 13 третьей части основной части книги, которую я 
назвал «Нет истины – нет верности». 
 

Мы не увидели никакого познания Господа в главах 4, 5 и 6, и мы не увидели 
стойкой любви к Господу в главах с 6 по 10 или 11, а теперь и никакой верности 
Господу. Когда Ефрем говорил, люди трепетали. Он был возвышен в Израиле, 
но стал виновным в поклонении Ваалу и умер. 
 

Теперь они грешат всё больше и больше. Они делают себе идолов из серебра 
своих, искусно выполненных истуканов, все они работы ремесленников. Об этих 
людях говорят, что они приносят человеческие жертвы. 
 

Они целуют телячьих идолов. Стих 1, первая его часть, говорит о влиянии, 
которое когда-то имел Ефрем. Они были превознесены в Израиле. 
 

Что произошло, согласно остальной части стиха? Они обратились к идолам. Они 
обратились к Ваалу, и еще раз напомню, что Ваал – это, помимо прочего, бог 
грозы. И, как я уже сказал, у Израиля нет такой большой реки, как Евфрат или 
Нил, которую можно было бы использовать для орошения. 
 

Для Израиля все зависит от тех штормов, которые придут со стороны 
Средиземного моря и когда они дойдут до центрального хребта, выпадут 
осадки. Итак, важно усмирить бога бури. Важно, чтобы он был в вашем углу. 
 

Какая связь между частью 1 стиха 1 и частью 2? До и после. Точно. И почему 
после, учитывая то, что было раньше? Да, когда они служили Богу, Бог 
благословил их, а затем они отвернулись от Бога. 
 

Но опять же, какая здесь связь? Да, да. Когда Ефрем говорил, люди трепетали. 
Он был превознесен в Израиле. 
 

Какая связь между этим и остальным стихом? Гордость. О, мне не нужен Бог. Я 
делаю очень хорошо. 
 

Люди впечатлены мной. Люди слушают меня. Люди делают то, что я говорю. 
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Мне не нужен Бог. Что говорит Павел? Не много могущественных, не много 
благородных, не много мудрых. Почему нет? Потому что им не нужен Бог. 
 

Они прекрасно ладят, большое вам спасибо. Снова и снова это происходит в те 
моменты, когда мы терпели неудачу, в те моменты, когда жизнь разваливалась. 
Как говорится, в окопах атеистов не бывает. 
 

Точно, именно. Они не знали, что им нужен Бог, как и мы. Опять же, я много 
думал. 
 

Я упомянул на прошлой неделе выступление доктора Брауна в колледже о 
невоцерковленных людях. Я много думал об этом. Эти люди не потеряли своей 
веры. 
 

Они просто сочли это ненужным. Кому нужен Бог? У меня все хорошо. Кому 
нужна церковь? Кому нужны церковные люди? Кому нужен Иисус? У меня все 
хорошо. 
 

Много лет назад я увидел маленький кусочек. Студенты узнали, что их 
профессор когда-то был очень ревностным христианином, а теперь он явно не 
ревностный христианин, и спросили его: как ты потерял веру? Он сказал, что я 
на самом деле не потерял его. Он сказал, что, когда я поступил в аспирантуру, я 
обнаружил, что у меня мало времени на него и он мне действительно не нужен, 
поэтому я отложил свою веру в ящик. 
 

Несколько лет спустя я подумал, что было бы неплохо иметь немного веры, и 
подошел к ящику и открыл его. Там ничего не было. Мне не нужен Бог. 
 

И часто именно трагедия, кризис заставляет нас сказать: «О боже мой, я не могу 
обойтись без Бога». Итак, я думаю, что во многих отношениях это очень 
мощный стих. Когда они были возвышены, они обратились, и Библия 
подчеркивает это снова и снова. 
 

Идолы, и я хочу сказать, идолы-боги, — это дела наших рук, и я хочу пойти еще 
дальше. Они — произведения нашего разума. Мы не просто построили имидж. 
Мы сформулировали идею. 
 

Это Бог, который существует для нас. Теперь я снова хочу взглянуть на вторую 
часть этого стиха. Они стали виновными в поклонении Ваалу, искусственной 
религии, и умерли. 
 

Хм? Какая там связь? Духовно они умерли? Да. Почему? Почему это приводит к 
смерти? Ваал не мог обеспечить жизнь. Ваал не смог обеспечить то, что им 
действительно нужно, то, что нам с вами действительно нужно. 
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Теперь давайте продолжим это еще немного. Почему нет? Ну, он не Бог, да. 
Почему дела наших рук и дела нашего ума не ведут к жизни? Хорошо, это 
заставляет нас думать, что мы — источник жизни. 
 

Что еще? Ладно ладно. Что еще? Ладно ладно. Единственный источник жизни – 
Бог. 
 

Мы не можем создать жизнь. Теперь будет очень интересно. Большинство из 
нас здесь, вероятно, этого не увидят, но некоторые из вас увидят. 
 

Я думаю, что, возможно, если Иисус задержится через 100 лет, мир сможет 
доказать этот голос с удвоенной силой. Это вполне может оказаться не 
благословением. Мне бы хотелось, чтобы меня доказали неправоту, и, 
возможно, я так и сделаю, но я чувствую, что, учитывая падшую природу 
человечества, все, что мы производим, будет иметь смертоносную часть. 
 

На бумаге коммунизм представляет собой чрезвычайно элегантную 
политическую теорию. В этом есть смысл во всех смыслах, и именно поэтому 
развивающиеся страны продолжают на него клюнуть, но при этом не 
учитывается один момент: наша падшая природа. Мы все равны, и некоторые 
из нас немного более равны, чем другие. 
 

Таким образом, вместо отмирания государства государство стало всемогущим в 
руках избранных. Мы не можем создать жизнь. Предоставленные самим себе, 
мы производим смерть. 
 

Кажется, что это не так, и люди все время это отрицают, но каждое поколение 
доказывает это снова. 20-й век был ответом 19-му веку, а 19-й век во многом — 
это Осия 13 1а. Европа держала мир за хвост. 
 

Оказалось, что это был змеиный хвост, но мы догадались. Нам было все 
понятно. Рациональность ответила на все наши проблемы и собиралась 
ответить на те немногие, которые остались. 
 

Войны больше не могло быть, потому что все понимали, что война 
разрушительна, а мы были слишком умны, чтобы уничтожить себя. А вместо 
этого у нас была, и, как многие заметили, не существует двух мировых войн. 
Был один с 20-летним перерывом, чтобы получить еще один урожай 18-летних. 
 

Они обратились к Ваалу и умерли, а мы пытаемся собрать осколки. 75 лет спустя 
мы все еще пытаемся это сделать, но у нас это не очень хорошо получается. 
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Я скажу больше об этом через минуту. Ладно, теперь они грешат всё больше и 
больше. Они делают себе идолов из своего серебра. 
 

Мы создаем вещи, которым поклоняемся, чтобы позаботиться о себе своими 
деньгами, как, например, заплатили японскому бейсболисту 700 миллионов 
долларов. 700 миллионов долларов. ОТАНИ. Отани. Ага. Итак, вот оно. 
 

Мы используем наше серебро, чтобы сделать себе кумира. Парень, который 
действительно хорошо ловит маленькие круглые предметы или ударяет их. 
Теперь я хочу, чтобы вы посмотрели на стихи 2 и 3, и мне хотелось бы увидеть, 
чувствуете ли вы ту же атмосферу, что и я, или да, если вы сделали домашнее 
задание. 
 

Теперь они грешат всё больше и больше. Они делают себе идолов из серебра 
своего — искусно сделанные изображения, все — дело рук мастера. 
 

Об этих людях говорят, что они приносят человеческие жертвы. Они целуют 
телячьих идолов. Поэтому они будут, как утренний туман, как ранняя роса, 
которая исчезает, как солома, клубящаяся с гумна, как дым, выходящий через 
окно. 
 

Какая разница в чувствах между этими двумя стихами? Хорошо, да, я думаю, это 
одно. Что еще? Как ощущается стих 3 ? Безнадежен? Неуловимый? Пустой? 
Пустой? Мертвый? Второй стих полный. Там полно всякой всячины. 
 

Фразы как бы накладываются друг на друга. Затем, в 3-м стихе, это просто 
ощущение пустоты: туман, роса, мякина, дым. 
 

Мощная поэзия. Мощная поэзия. Мы наполнили свою жизнь, а то, чем мы 
наполнили свою жизнь, — это туман, роса, солома и дым. 
 

Стих 4: Но Я был Господом, Богом твоим, с тех пор, как ты вышел из Египта; ты 
не знаешь Бога, кроме Меня, и Спасителя, кроме Меня. Я заботился о тебе в 
пустыне, в стране палящего зноя. 
 

Это вопрос, который мы должны постоянно задавать себе. Почему я должен 
служить Богу? И здесь неправильный ответ. Не давай этого. 
 

Что говорит этот стих? О чем говорят эти два стиха? Почему мы должны служить 
Богу? Из-за того, что он сделал для нас, а не из-за того, что мы можем от него 
добиться. Что Бог делал для меня в последнее время и снова? Ну, он очень мало 
сделал для меня. Я тот, кто получил образование. 
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Я тот, кто получил работу. Я тот, кто женился на самой милой девушке в мире. Я 
тот, кто, что Бог сделал для меня? Я вполне могу обойтись без него, спасибо. 
 

Если мы будем служить ему тем, что можем от него получить, этого будет 
недостаточно. Но если мы служим ему из любви, за то, что он нам дал, о боже 
мой, ты слышал всех тех, кого я там вижу. Он дал мне благочестивых родителей, 
дал мне довольно хорошее здоровье, дал мне достаточно хороший ум и т. д., и 
т. п., и т. п. 
 

О боже мой, все это не я. Это все он. Но есть водораздел. 
 

Кто несет ответственность за благословения в вашей жизни? Ты или Бог? И это 
очень легко, если мы пойдём туда, когда я их покормила, они остались 
довольны. Когда они были удовлетворены, они возгордились. А потом они 
забыли меня. 
 

Ага-ага. Что Бог сделал для Соединенных Штатов Америки, что Он сделал для 
нас, когда я накормил их, они были довольны. Когда они были удовлетворены, 
они возгордились. 
 

А потом они забыли меня. Интересно, что в Библии (думаю, я уже говорил об 
этом раньше) благодарность и хвала являются синонимами. Практически вся 
благодарность в Библии обращена к Богу и за него самого. 
 

Некоторое время назад я изучал это и был весьма шокирован. Большинство 
выражений благодарности в Библии адресованы Богу, не за то, что Он дал нам, 
не за то, что Он сделал для меня, а за то, кем Он является. Вот почему это своего 
рода единая концепция. 
 

Итак, именно здесь благодарность абсолютно необходима в христианском 
хождении . Мы никогда не должны забывать, кто такой Бог и как Он проявляет 
Свой характер в Своей благости. О, поблагодарите Господа, ибо Он благ, и 
верность Его вечна. 
 

Как только мы начнем об этом забывать, у нас начнутся проблемы. Поскольку 
мы начинаем поклоняться делам наших рук и нашего ума, я сделал это. 
 

Я достиг этого. Нет, ты этого не сделал. Нет, ты этого не сделал. 
 

Твой Отец милостиво совершил это через тебя. Не забывайте об этом. Не 
забывайте об этом. 
 

Кто-то сказал, что я не понимаю, почему Бог избрал евреев. О, да. Они такие 
прекрасные примеры остальных из нас. 
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Итак, я буду для них как лев. Как леопард, я подкрадываюсь к тропе. Как 
медведица, у которой отобрали детенышей, я не хочу связываться с мамой-
медведицей. 
 

Я нападу на них и разорву их. Как лев, я сожру их. Дикое животное разорвет их 
на части. 
 

Итак, возникает вопрос: является ли это просто яростью разочарованного 
тирана? О чем мы здесь говорим? Что происходит? Из поставщика в хищника. 
Ага. И почему это происходит? За их непослушание наказание любящего Отца. 
 

Да? Да? Ладно, выбрали других богов, а он из ревности воюет за 
возлюбленную. Ага. Давайте обратимся к 1-й главе Послания к Римлянам. Это 
Новый Завет. 
 

Я это знаю. В стихе 18 гнев Божий открывается с небес на все безбожие и 
нечестие людей, которые скрывают истину своим нечестием. Не правда ли, 
интересная фраза? Мы смотрим на процветание нечестивцев и не осознаём 
истины. 
 

Правда в том, что это не будет продолжаться вечно. Кто подавляет истину своей 
злобой. Теперь вот на что я хотел особенно обратить ваше внимание. 
 

Поскольку то, что можно знать о Боге, ясно для них, потому что Бог открыл им 
это. Теперь, как мы уже говорили сегодня вечером, в нашем удовлетворении, в 
нашей полноте, в нашей легкости может показаться, что нам не нужен Бог. Но 
доберитесь до того места, где ваших ресурсов недостаточно, а существование 
Бога очень просто. 
 

Те ребята на поле боя, у которых рты - помойная яма, когда всё начинает 
валиться, что они делают? Они молятся. Они молятся. Буквально на прошлой 
неделе я прочитал книгу, и один парень сказал, что я был поражен. 
 

Я не знал, откуда взялась эта молитва. Это было просто потому, что я был 
напуган до смерти. Ага. 
 

Ибо от сотворения мира невидимые качества Божии, вечная сила и 
божественная природа ясно видны, познаваемые из сотворенного, так что люди 
не имеют оправдания. И вот, наконец, вот на что я хочу обратить ваше 
внимание – на стих 21. 
 

Ибо хотя они знали Бога, знали, что Бог существует, знали, что существует 
божественная сила, чего они не делали? Они не прославили Его как Бога и не 
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возблагодарили. И заметьте, что сказано: не за себя благодарил Его. И так, 
каков результат? Их мысли стали тщетными, и их глупые сердца помрачились. 
 

Хотя они утверждали, что они мудры, они стали глупцами и променяли славу 
бессмертного Бога на изображения, сделанные в виде смертных людей, птиц, 
животных и рептилий. Поэтому Бог предал их в греховных похотях сердца их 
сексуальной нечистоте для унижения их тел друг с другом. Теперь мы начали, и 
гнев Божий проявляется. 
 

Как проявляется гнев Божий согласно стиху, который мы только что прочитали? 
Отдавая их. Так что это не так, это не краснолицый тиран, который говорит: «Ты 
не можешь так со мной поступить, я тебя достану, я тебя убью, я тебя разорву на 
части, ты можешь». не делай этого со мной. Это Бог говорит, что вы выбрали 
дорогу, и эта дорога — смерть. 
 

Я позволю тебе пойти по этой дороге. Я оставлю тебе эту дорогу. Это интересно; 
мы не особо задумываемся об этом в таком ключе, но сексуальные извращения 
не приводят к жизни. 
 

Младенцы не рождаются. Это приводит к смерти. Смерть для человечества, 
если она будет продолжаться достаточно долго. 
 

Так что да, у нас есть сильный поэтический язык об опасности, о катастрофе, 
которая приходит из-за отказа прославлять Бога или благодарить Его, но мы 
должны постоянно думать, что гнев Божий не выражается в смысле личного 
гнева. для-тат. О да, он человек, он обижен, он злится, но суд, который 
обрушивается на нас, — это суд, который является просто вопросом причины и 
следствия. Живите так, как вы не созданы для этого, и это не принесет вам 
хороших результатов. 
 

Это сработает к вашему собственному разрушению. Точно, именно, именно. Эта 
первая глава Послания к Римлянам, особенно начиная с 18-й главы — ну, первая 
глава в целом — великая глава, но особенно если подумать о природе нашего 
существования, стихи с 18-го до конца главы удивительны. 
 

Хорошо. Ты уничтожен, Израиль, потому что ты против меня, против твоего 
помощника. Они пытаются жить против течения и задаются вопросом, почему 
это продолжает причинять боль. 
 

Теперь я хочу еще немного подумать об этом с вами. Почему жизнь не работает, 
когда мы не подчиняемся Богу, и почему жизнь не работает, когда мы 
подчиняемся Ему? Да, да. Как он организовал жизнь, чтобы она работала? Когда 
вы думаете о хорошей жизни, что в этом участвует? Да, в моих отношениях с 
ним есть проблемы во взаимоотношениях друг с другом. 
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Бог создал мир для взаимоотношений. Что же необходимо для здоровых 
отношений? Доверься, доверься. Ваша жена может вам доверять. 
 

Ваши дети могут вам доверять. Ваш сосед может вам доверять, а что нужно, 
чтобы вы были человеком, которому можно доверять? Моральная целостность, 
которая приходит откуда? Вера в Бога. Если вы знаете, что ваша жизнь в руках 
Бога и эти руки добры, вам не нужно цепляться. 
 

Вам не нужно желать того, что есть у ваших соседей. На самом деле все 
начинается с доверия, с заслуживающего доверия Бога. Еще раз прости меня. 
Вы слышали, как я это говорил много раз, но я повторю еще раз. 
 

Почему Бог начал с Авраама? Он не предложил ему вечную жизнь. Он не 
предложил ему рай. Он не предложил ему спасения. 
 

Он не предлагал ничего такого хорошего духовного. Он сказал: «Я хотел бы 
подарить тебе участок земли, подарить тебе ребенка и подарить тебе 
репутацию». Хм? Как я уже много раз говорил, в земле нет ничего духовного, 
особенно под ногтями. 
 

И нет ничего духовного в ребенке в 3 часа ночи с полным подгузником. А от 
репутации мы должны отказаться, не так ли? Что делает Бог? Он противостоит 
дьяволу. Дьявол убедил Еву и Адама, что Богу нельзя доверять. 
 

Он не на твоей стороне. Он не хочет дать вам то, что вам нужно. Он играет в 
свою игру. 
 

Вы отдадите ему свою жизнь, и он, вероятно, отправит вас в Уилмор, Кентукки 
или Африку, в одно из таких мест. Вы не можете доверять Богу. И Бог начинает с 
нуля. 
 

Я знаю, чего ты хочешь, Авраам. Вы позволите мне передать их вам? И снова, я 
уже говорил это несколько раз, все ангелы затаили дыхание. Что ты думаешь, 
Майкл? Сделает ли он это? Последние 25 — нет. 
 

Я совершенно уверен, что Авраам был не первым, кому Бог сделал это 
предложение. И мне интересно, сгорел ли их дом неделю назад или что-то в 
этом роде. Или Авраам потерял работу. 
 

Или они разбили свою машину. Или их верблюд, в зависимости от 
обстоятельств. Потому что, как мы говорили снова и снова, нужен кризис, чтобы 
привести нас к тому месту, где мы осмелимся ему доверять. 
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Итак, если есть заслуживающий доверия Бог, то я свободен. Извините за этот 
маркер. Мне не обязательно быть захватчиком. 
 

Моему соседу не нужно беспокоиться о том, не украду ли я его вещи, пока он 
уезжает на выходные. Вот что такое брак. Выгодное партнерство. 
 

Выгодно обеим сторонам. И выгодно миру. И когда мы видим, как брак 
разрушается на наших глазах, мы идем по дороге, по обеим сторонам которой 
прячутся львы. 
 

Медведицы, потерявшие своих детенышей. Потому что мы не подчинимся, не 
дадим ему шанса доказать, что он заслуживает доверия. 
 

Мне нравится Псалом 46. Все любили цитировать его во время COVID. Вот 
версия Живого Освальда. 
 

Расслабьтесь и откройте для себя, что я Бог. Король Иаков говорит: успокойся и 
знай, что я Бог. Но это все равно. 
 

Хватит бегать. Перестаньте пытаться решить все свои проблемы 
самостоятельно. Доверяй и подчиняйся. 
 

Хорошо, Боже, я отдам Тебе мою жизнь. Я позволю тебе показать мне, 
насколько ты заслуживаешь доверия. И сегодня вечером я могу предстать 
перед вами и сказать: о боже мой, он всегда заслуживал доверия. 
 

Весь путь. Но вот оно. Если вы сможете доверить свою жизнь Богу, тогда вы 
сможете стать человеком, заслуживающим доверия. 
 

И если вы заслуживаете доверия, то такая вероятность есть. В любом случае это 
не просто брак. Выгодное партнерство, которое дает жизнь и дает хорошие 
результаты. 
 

И вот оно. Где твой царь, чтобы он мог спасти тебя? Где ваши правители во всех 
ваших городах? О ком ты говорил: дай мне царя и князей. Итак, в гневе я 
подарил тебе короля. 
 

В гневе я забрал его. Вина твоя от накопилась. Его грехи записываются. 
 

Если мы не доверяем Богу, чего мы ожидаем от наших политических 
правителей? И, ожидая от них этого, на что мы их обрекаем? Точно. Они не 
могут добиться успеха. Это невозможно. 
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И простите меня, если я буду здесь политизирован, но я еще раз много об этом 
думал. Сейчас у нас есть два способа мышления о правительстве в нашей 
стране. Правительство существует для того, чтобы обеспечивать мои нужды. 
 

Правительство существует для защиты моих свобод. Наши отцы-основатели, 
когда они создали Конституцию, и я подсел на замечательные курсы со времен 
COVID, и сейчас смотрю один из них, посвященный созданию Конституции. 
Очень интересно. 
 

Вот из-за чего они боролись все лето: какое правительство нам нужно, чтобы 
защищать наши свободы? Причина, по которой у нас есть Сенат, заключается в 
том, что при Конфедерации один штат имел один голос, и это был хаос, но такие 
штаты, как Род-Айленд и Делавэр, не хотели отказываться от этого, поэтому у 
нас есть Сенат. Но если королю придется существовать, чтобы обеспечивать мои 
нужды, то все кончено. Все кончено. 
 

Пожалуйста. Если вы откажетесь покаяться, то запись ваших грехов никогда не 
забудется. Но если ты покаешься, твое имя будет написано на его руках. 
 

Ага. Ага. Нет нет. 
 

Ефрем становится, и он натравливает двух человек, Иуду и Ефрема, Юг и Север. 
Итак, Ефрем – это всего лишь кодовое слово Северного царства. Но к этому 
времени территория Северного царства большей частью свелась к области 
Ефрема. 
 

Итак, это одновременно поэтично, фигура речи для более крупной организации, 
но также исторически достоверно в том смысле, что Неффалим, Иссахар, 
Завулон и Ашер — все они ушли. Гад и Рувим ушли. Итак, большая часть 
Манассии исчезла. 
 

Часть его все еще там. Итак, как я говорю, это поэтично для всего Северного 
образования, но также исторически достоверно в том смысле, что мы 
находимся именно там. К нему приходят боли, как у роженицы, но он — дитя 
без мудрости. 
 

Ребенок говорит: эй, я не уйду отсюда. Это удобно. Все мои потребности 
удовлетворены. 
 

Ты хочешь, чтобы я вышел в холодный мир? Забудь это. Когда приходит время, 
у него даже нет смысла выходить из утробы матери. Теперь, в стихе 14, 
латинский термин — crux интерпретум , толковательный перекресток, 
проблема. 
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Я говорю: Я избавлю этот народ от власти могилы. Я избавлю их от смерти. Где, 
смерть, твои язвы? Где, могила, твоя погибель? У меня не будет сострадания. 
 

Теперь НИВ ставит пробел между тем, где, о могила, твоя погибель, и у меня нет 
сострадания, но пробела нет. Это всего лишь последнее утверждение в стихе. 
Хм? Как нам совместить все это во всем, что он сказал, и в том, что он 
собирается сказать в следующем стихе? И затем вы помните, что в 1 
Коринфянам 15 Павел цитирует последнюю часть этого стиха. 
 

Где твое жало, смерть? Где твоя победа, могила? И он явно говорит об этом в 
позитивном ключе. Таким образом, это означало, что исторически этот стих 
имел тенденцию читаться позитивно, просто как бы застревая здесь 
посередине. Но совсем недавно появилось предложение, которое, на мой 
взгляд, имеет большой смысл. 
 

И это значит, что на самом деле первые два предложения — это риторические 
вопросы. Избавлю ли я этот народ от власти могилы? Спасу ли я их от смерти? 
Где, смерть, твои язвы? Где, могила, твоя победа? Мы не можем этого доказать, 
поскольку в иврите нет способа обозначать риторические вопросы. Если это 
ориентировочный вопрос, то где ты? Затем у вас есть вопросительная форма, 
которую можно использовать. 
 

Но это так. Должен ли я? Точно так же, как на английском языке. Мне сделать 
это для тебя? Ответьте да. 
 

Мне сделать это для тебя? Ответ нет. Итак, я думаю, что это правильное 
понимание, что здесь оно негативное, что он призывает смерть. Я медведь. 
 

Я лев. Я леопард. Давай, смерть. 
 

Ну давай же. Собираюсь ли я просто освободить этих людей, которые не 
покаялись, которые не отвернулись от своего греха? Нет, я не собираюсь этого 
делать. Я не собираюсь сострадать им в их продолжающейся, удовлетворенной 
и забывчивой греховности. 
 

Теперь я попадаю на небеса и встречаю Осию, и он говорит, что это не вопрос. Я 
скажу «да», сэр, потому что мы видели, как он перемещался взад и вперед в 
других местах. 
 

Так вот, возможно здесь просто, опять же, Бог говорит, да, в краткосрочной 
перспективе это гибель, но в долгосрочной перспективе Я их искуплю. В любом 
случае именно так Павел использует эти фразы. Слава Богу. 
 

Иисус воскрес из мертвых. Смерть, у тебя нет жала. Грейв, у тебя нет победы. 
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Слава Богу. Я думаю, что Павел, возможно, понимал это в негативном свете в 
исходном контексте. Но он говорит, что в ходе истории Божьего искупления он 
изменил картину. 
 

И вот Христос пришёл и воскрес из мёртвых. Итак, хотя во времена Осии смерть 
одержала победу, а Израиль пошел в плен и умер, слава Богу в ходе Божьей 
работы в истории. Он все изменил. 
 

И у смерти нет жала. У могилы нет победы. Поэтому я думаю, что возможен 
любой вариант. 
 

Но то, что делает Павел, является завершением всего этого, и в конечном итоге 
это правильный способ прочтения. Я вас сейчас в этом запутал? Ты понимаешь, 
что я говорю? Отличный вопрос. Я думаю, смысл в том, чтобы сказать грешнику: 
ты не выйдешь из этого живым, если радикально не изменишь свой образ 
мышления, если радикально не изменишь структуру доверия. 
 

Ты не выйдешь отсюда живым. Итак, я думаю, что это предупреждение: вот что 
смотрит вам в лицо, если вы продолжаете идти тем же путем , по которому 
идете. Люди говорят: ну, ну, знаешь, не проповедуй об аде. 
 

Почему нет? Почему нет? Не все время. О, нет, нет, нет. Вы расстроите людей, 
если будете говорить о грехе. 
 

Вы бы не хотели этого делать. Да, да, да, да. Хорошо, из пустыни подует 
восточный ветер от Господа. 
 

Источник его иссякнет, колодец его высохнет, и в его хранилище будут 
разграблены все сокровища. Народ Самарии должен нести свою вину, потому 
что он восстал против своего Бога. Итак, это последняя часть этого стиха. 
 

Что ж, все эти люди в те древние времена были варварами. Мы прошли это, не 
так ли? Вы читали газету? Вы видели телевизор? Они падут от меча. Их малыши 
будут разбиты на землю. 
 

Их беременные женщины были разорваны. Точно, именно. Мы не сдвинулись 
ни на дюйм. 
 

Человеческая жестокость совсем не изменилась. Только Бог может это 
изменить. И если он этого не сделает, через тысячу лет будет то же самое, что и 
две тысячи лет назад. 
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Это те, кто мы есть, но это не то, кем нам суждено быть. И это не то, кем мы 
должны быть. Это хорошие новости. 
 

Это хорошие новости. Одно из самых запоминающихся событий в моей жизни 
произошло в январе 1977 года. В Кентукки шел снег. 
 

Карен была в доме на Норт-Лексингтон-авеню с тремя маленькими детьми, а 
машина замерзла на подъездной дорожке. И я был в Израиле. А мы стояли на 
хребте, повернули туда, и было видно Средиземное море. 
 

Это был абсолютно ясный день. Повернув сюда, можно было увидеть долину 
реки Иордан на расстоянии 15 миль, а затем иорданские холмы и дальше. 
Температура воздуха и температура термометра были 35. 
 

А ветер был 10 градусов. На нас дул ветер со скоростью 35 миль в час, такой 
холодный, как будто он выходил из холодильника. Как я уже упоминал здесь, 
по-арабски это хамсин. 
 

И он абсолютно сухой. Он сушит все, к чему прикасается. И мы все там 
прятались в своих парках. 
 

А здесь была бедуинская женщина со своими козами, ее черные одежды 
развевались у нее на коленях. И мы говорили об Аврааме и Лоте. Оно было где-
то здесь, вероятно, не более чем в миле от того места, где мы находились, на 
севере или на юге. 
 

И наш проводник сказал нам, когда мы смотрели вниз на зеленый Иордан, 15 
миль. Он сказал: знаешь, какая там сейчас температура? 74 градуса. Теперь он 
говорит: представьте, что там стоят Авраам и Лот. 
 

Авраам — шейх. Он дедушка. Он имеет власть над жизнью и смертью всех 
членов своей семьи. 
 

И он говорит Лоту: знаешь что? Нам придется расстаться. Одному из нас 
придется остаться здесь и пойти туда. Где бы вы хотели? И я знаю, о чем думал 
Лот. 
 

Лот думал, этот старый козел, он хочет, чтобы я сказал: ну, я останусь здесь с 
камнями, а ты возьми траву. Ах, великий шанс на это. Я беру траву. 
 

И Авраам говорит: думаю, ты сделал хороший выбор. Благословения. Как он мог 
это сделать? Он понял, что Богу можно доверять. 
 

Лучше камни из руки Божией, чем трава, которую ты схватил себе. 
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Благодарю Тебя, Господь Иисус. Вы доверяли Отцу . 
 

Вы доверяли ему до конца. Вы доверяли ему, зная, что в его руке был крест, но 
верили, что крест — это еще не конец истории. Спасибо. 
 

Спасибо. О Боже, Ты так благословил нас на этой доброй земле. У каждого из 
нас работает сотня слуг. 
 

И как легко мы тебя забыли. Как легко мы сказали: ну, я много работал, чтобы 
добиться того, что имею. Помилуй нас, Господи. 
 

Помилуй нас. Ты бы все же вернул нас к себе? Повлечет ли это за собой 
катастрофу? Я не знаю. Но верните нас к себе, и мы сможем стать как нация, 
светом во тьме, а не просто еще большей тьмой. 
 

Благодарю Тебя, Господь. Спасибо вам за этих дорогих братьев и сестер. 
Благодарим вас за их преданность участию в этом исследовании. 
 

Я молю, Господь Иисус, за каждого из них, чтобы Ты, особенно в это 
рождественское время, дал им новое доверие к Тебе, новую уверенность в 
Твоей заботе о них и в твоей способности удовлетворить все их нужды. Во имя 
Твое мы молимся. Аминь. 


